
地銀連第６６回全国大会が開催される

「組織方向について」などを決定

人間らしく働ける労働のルールに前向きの変化

労働組合でこそ要求が実現
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全国の労働者のたたかいにより、人間らしく働ける

労働のルールをつくるためのたたかいに「潮目の変化」

ともいべき、次のような前向きの変化が起きています。

①派遣労働の規制緩和から規制強化へという

流れの変化

②大手製造企業のなかでの「派遣解消」の動き

③トヨタ過労死裁判での勝利

④「名ばかり管理職」是正への動き

⑤正社員のなかで深刻化する長時間・

過密労働をただすたたかいでの前進

これらは、労働組合に団結してたた

かったからできたことです。労働組合

でこそ要求が実現できます。人間らしく働き暮らして

いくためにともに団結してがんばりましょう。

全国地方銀行従業員組合連合会（地銀連）は、７月

２４日・２５日に、東京都千代田区において第６６回

全国大会を開催しました。全国から代議員など２０人

が集まりました。全国金融一般労働組合から山﨑委員

長と奥村執行委員が参加しました。

谷中央執行委員長は、サミットの結果、国民のおか

れている状況や金融情勢について述べ、この大会の歴

史的意義を強調、深い論議を要請しました。

（議案）

・第１号議案 ２００７年度活動報告

・第２号議案 ２００７年度決算報告・会計監査報告

・第３号議案 ２００８年度予算（案）

・第４号議案 ２００８年度活動計画（案）

・第５号議案 地銀連の組織方向について

各議案とも賛成多数で提案とおり決定しました。

（２００８年度

役員選挙）

・新役員は

次の方々です。

中央執行

委員長

谷一明

中央執行

副委員長

北川幸次

書記長

八戸肇

中央執行委員 鈴木肇・中島康隆・岡野展子

会計監事 金福雄・宮城勇 （敬称略）

全国大会会場にて

滋賀従組の仲間とともに


